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第１４５回薬学系研究科教授総会議事概要 
 

日 時 平成２９年５月１７日（水）１３時３５分～１４時２８分 
場 所 大会議室 
出席者数 ４１名 

 
 

＜報告事項＞ 
１．科所長会議等の報告 

研究科長から、科所長会議等の報告があった。 
２．総長補佐からの報告 
  総長補佐から、指定国立大学法人制度への申請に関する報告があった。 
３．その他の報告 

（１）共通科目コードについて 
  教務委員長から、新学務システムの運用開始に伴い公開が開始される「共通科目コ

ード」について概要が説明された。 
（２）薬学部ガイダンス及び見学会について 

   教務委員長から、ガイダンスを４月２０日（木）総合科目一般「化学薬学概論」の

授業後に実施し、参加学生は約７５名であったこと、及び見学会を５月２７日（土）

の大学院入試説明会と合同で実施予定であることの報告があった。 
（３）オープンキャンパス２０１７について 

広報委員長から オープンキャンパスについて今年度は８月３日（木）に参加する

旨の報告があった。また、今後、研究室見学の割振りについて該当研究室へ依頼する

旨説明された。 
（４）産業医巡視日程について 

研究科長から、今年度の産業医巡視日程について説明があった。また、１２月１９

日（火）については「部局長パトロール」として研究科長も同行するとの報告があっ

た。 
（５）火災時における消防通報の徹底について 

研究科長及び事務長から、５月１２日（金）に薬学部内でボヤが発生し、消防署の

査察が入ったこともあり、火災発生時には消防への通報を徹底するよう再度周知され

た。 
 

＜協議事項＞ 
１．人事等について 
（１）人事異動 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
（２）海外出張等 
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  研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
（３）兼業 
  研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
２．「分子生物学教室」講師候補者選考委員会の設置について 

研究科長から、選考内規を確認後選挙を実施し、研究科長及び選出された４名の委員

による選考委員会の設置が承認された。 
３．第９０回五月祭について 

研究科長から五月祭での企画内容等について説明があった。 
４．S1 ターム修了試験時間割について 

教務委員長から説明された。 
５．「脳神経疾患治療学」社会連携講座の設置について 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
６．「ﾌｧｰﾏｺﾋﾞｼﾞﾈｽ･ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ寄付講座」寄付総額の変更について 

研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
７．瀋陽薬科大学との部局間協定の更新について 

 国際交流委員長から説明があった後、諮られ承認された。 

８．シカゴ大学との全学協定の締結について 

 国際交流委員長から説明があった後、諮られ承認された。 

９．奨学寄附金の受入れについて 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

10．共同研究の受入れについて 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

11．受託研究の受入れについて 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。  

12．受託研究員の受入れについて 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。  

13．薬学部研究員の受入れについて 
研究科長から説明があった後、諮られ承認された。  

14．その他 
・担当教員から、第三者評価の現状報告と今年度の予定について説明があった。 

 
 
 

                       以  上                  


